

dehors du cadre de ses habitudes et où en serait la prière de Saint-Bernard ?

Je suis encore en route pour le Lac Caribou ; je devais m'y rendre en canot, mais M. McKenzie, m'ayant offert un passage sur ses berges, j'ai cru devoir accepter ; mon canot me suit et je me constituerai passager à son bord, au portage du fort de Traite, où il me faudra faire mes adieux à M. McKenzie. Je verrai aussi là M. G. Deschambault, dont je pourrai peut-être vous donner quelques nouvelles, si le temps ne me presse pas trop. Il était bien, ainsi que sa famille, vers le milieu de l'hiver, je n'ai pas eu de ses nouvelles depuis. Quand je dis qu'il était bien ce n'est pas à dire que l'abondance régnât dans son fort. Le Lac Caribou est toujours une pauvre place, mais cette année la pauvreté y a encore été plus grande qu'à l'ordinaire.

(A suivre)

Consecration de l'Eglise de Notre-Dame du Portage, Ont.

Il y a quelques semaines, Mgr l'archevêque consacrait pour la première fois depuis son élévation au siège archiépiscopal de Saint-Boniface, l'église catholique de Saint Augustin, à Brandon. Des fêtes splendides ont été organisées à cette occasion. Dimanche dernier, le 11 octobre, des fêtes semblables avaient lieu au Portage du Rat, Ont, chez les RR. PP. Oblats pour la consécration de l'église de Notre Dame du Portage. De même que les dates du 29 et 30 Aout seront mémorables dans les annales des RR. PP. Rédempt. de Brandon, de même aussi le 11 octobre aura son retentissement dans les annales des RR. PP. Oblats du Portage du Rat et dans tout le diocèse.